



# Tourrettes-sur-Loup Maison à vendre (06140)

Pièces	<b>7 Pièces</b>
Superficie	<b>262 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>1155</b>
Prix	<b>1 180 000 €</b>

À quelques pas seulement du village emblématique de Tourrettes-sur-Loup, ce mas en pierre de caractère d'environ 271 m<sup>2</sup> incarne l'élégance intemporelle et l'art de vivre provençal dans ce qu'il a de plus authentique et raffiné. Implantée au cœur d'un magnifique terrain arboré de 4450 m<sup>2</sup>, entièrement à l'abri des regards, la propriété bénéficie d'un panorama spectaculaire s'étendant de la Méditerranée au Cap d'Antibes, jusqu'aux collines du Tanneron, offrant une vue rare et absolument saisissante. Les volumes intérieurs, baignés de lumière, révèlent une atmosphère chaleureuse et noble, ...

*Just a stone's throw from the emblematic village of Tourrettes-sur-Loup, this characterful 271 m<sup>2</sup> stone farmhouse embodies timeless elegance and Provencal art de vivre at its most authentic and refined. Set in the heart of a magnificent 4450 m<sup>2</sup> wooded plot, entirely secluded from view, the property enjoys a spectacular panorama stretching from the Mediterranean to Cap d'Antibes and the Tanneron hills, offering a rare and absolutely breathtaking view. The light-filled interiors reveal a warm, noble atmosphere, enhanced by the use of stone and authentic materials.*

*The vast living room with ...*



## AGENCE HAMILTON SELECTIONMED

55 route de grasse - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)